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Sachverhalt 
 
Der Hauptausschuss nimmt die Abarbeitungen der Anfragen etc. zur Kenntnis. 
 
TOP 3. Anfragen, Anregungen und Anträge zur Aufnahme auf die nächste Tages-

ordnung 
  
Anfrage von Dr. Appenrodt: 
 
Warum ist das Protokoll von der vorvorletzten Sitzung noch nicht dabei? 
Er weiß, dass bereits Teile des Protokolls schon an die Kommunalaufsicht geschickt wurden. 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
Es handelt sich hier um eine außerplanmäßige Sitzung des Hauptausschusses. 
Die Protokolle werden grundsätzlich zur nächsten planmäßigen Sitzung der betroffenen 
Gremien zur Bestätigung vorgelegt. Grund dafür ist die Abarbeitung der Anfragen und Anre-
gungen. Diese werden terminlich so abgefordert, dass sie grundsätzlich zur nächsten plan-
mäßigen Sitzung beantwortet werden. Somit wurde die Festlegungskontrolle auch zum Be-
standteil der Protokollbestätigung in der Tagesordnung. Die Bestätigung der Protokolle in 
außerplanmäßigen Sitzungen würde den Abarbeitungsplan für Anfragen und Anregungen 
völlig durcheinander bringen, eine ordnungsgemäße Beantwortung wäre dann in Frage ge-
stellt. 
 
 
 
TOP 5. Außerplanmäßige Ausgabe für die Umnutzung im Haus 2 der Verwaltung 

Ernst-Thälmann-Str. 22 
Vorlage: BV-0109/2011 

  
Anfrage von Herrn Dr. Appenrodt: 
Wird der Hauptausschuss in Zukunft bevor Baumaßnahmen angefasst werden, miteinbezo-
gen? 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
Entsprechend den Regelungen der Hauptsatzung der Gemeinde Barleben. 
 
 
 
 
TOP 15. Meinungsaustausch zu nicht öffentlich zu beratenden Themen 
  
1. Herr Blume: 
Am Anger sind die Baumgruben zu tief. 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
In der Annahme, dass es sich hierbei um die Trassenaufgrabung entlang der Tulpenbäume 
handelt, erfolgte eine Verfüllung des Grabens vorerst im Wurzelbereich der Bäume mit Mut-
terboden. Die Maßnahme ist noch nicht abgeschlossen. 
 
2. Herr Büchner: 
OS Meitzendorf: Der Graben am Sportplatz ist total verkrautet. 
 
Stellungnahme zur Anregung 
Im Zeitraum vom 11.10.-14.10.11 ist es seitens des durch den Unterhaltungsverband „Untere 
Ohre“ gebundenen Unternehmens vorgesehen, die Herbsthandkrautung durchzuführen. 
Nach diesem Zeitraum erfolgt eine Kontrolle auf Zustand des Grabens. 



 
3. Herr Knust: 
Möchte den aktuellen Sachstand zu den abgesägten Bäumen beim Optimalkauf erfahren. 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
Zum Strafantrag gegen „Unbekannt“ vom 13.07.2011 wurde die Gemeinde vom Revierkom-
missariat Wolmirstedt gebeten, Zeugen zu benennen und weitere Angaben zu machen. Dies 
ist erfolgt.  
Über den derzeitigen Ermittlungsstand liegen keine Ergebnisse vor.  
 
4. Herr Blume: 
Zur anstehenden 950-Jahr-Feier der Gemeinde Barleben im Jahr 2012 sollen die Bäume gut 
aussehen 
Wann ist der Pflanztermin für die Bäume zwischen Hirtentor und Burgenser Straße? 
 
Stellungnahme zur Anfrage 
Stand 14.09.2011 
In Abhängigkeit vom Ergebnis des noch ausstehenden Rechtsgutachtens ist vorgesehen, die 
Bäume im Herbst 2011 zu pflanzen. Nach derzeitigem Kenntnisstand soll das Gutachten im 
September 2011 vorliegen. Erst dann kann/sollte auch über die den Ortschaftsrat beschäfti-
genden Fragen entschieden werden. 
 
Stand 23.09.11 
Das Gutachten liegt mittlerweile vor. Über die wesentlichen Inhalte und Ergebnisse wurde 
der Ortschaftsrat Barleben in seiner Sitzung am 22.09.11 mündlich durch die Verwaltung 
informiert. Durch den Ortschaftsrat wurde festgelegt, diese Thematik in seiner Sitzung am 
20.10.11 speziell zu behandeln. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen 
 
 

Kosten der Bearbeitung in EUR 
 

 
170,00 

 
 
 
 
Anlagen 
keine 
 
 
 


